

Acuerdo pionero entre **Santa Marta** y la Guardia Civil para reforzar la colaboración

● El convenio busca mejorar la coordinación para lograr una **mayor seguridad ciudadana**

● Supondrá agilizar el **intercambio** mutuo de información de interés policial

EÑE

Santa Marta de Tormes—Agilizar la colaboración y coordinación entre la Guardia Civil y la Policía Local de Santa Marta.

Ese es el doble objetivo con el que se ha firmado un convenio entre la Secretaría de Estado de Seguridad (Dirección General de la Guardia Civil) y el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes.

El convenio, que es pionero en la provincia de Salamanca, tiene como finalidad el desarrollo y aplicación de medidas para reforzar la colaboración y coordinación entre ambos Cuerpos de Seguridad del Estado en materia de seguridad ciudadana, considerando esta como uno de los pilares básicos de la sociedad del bienestar y estimando prioritario combatir la inseguridad desde las respectivas Administraciones Públicas.

El acuerdo que han refrendado viene a establecer una actuación conjunta y coordinada, a través de un plan global de colaboración entre la Guardia Civil y la Policía Local de dicho municipio trasormesino, pretendiendo cumplir con todos los aspectos del citado convenio de una manera ordenada, sumando todos los recursos necesarios a tal fin.



Pedro Merino, Rosa María López, David Mingo y Pedro Rodríguez. EÑE

Uno de los aspectos que se van a promover supone incidir en el intercambio mutuo de la información de interés policial de que disponga, instalándose un sistema técnico de operaciones que permita la transferencia de llamadas y la intercomunicación de las Salas del 062 y el 092, de manera automatizada, sin perjuicio de la presencia de personal de la Guardia Civil y de la Policía Local, entre las respectivas Salas.

La rúbrica del acuerdo se ha llevado a cabo por el teniente coronel Pedro Merino, Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil de Salamanca, Rosa María López, como Subdele-

EL DETALLE

CUARTEL NUEVO DESDE 2023

→ Desde el nuevo cuartel de la Guardia Civil del municipio trasormesino, estrenado en 2023, se atiende a un total de 49.000 personas de una veintena de municipios y tiene asignados al servicio a un total de 57 efectivos.

gada del Gobierno en Salamanca y David Mingo, en su condición de alcalde de la localidad de Santa Marta de Tormes.

En la firma del innovador convenio también los responsables de la Benemérita también indicaron: “la Guardia Civil recomienda a la ciudadanía, la descarga de la APP ALERTCOPS, para ponerse en contacto en caso de emergencia con los Centros Operativos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. La app permite recibir en el móvil mensajes de aviso, cuando el mismo se encuentre en una zona afectada por incidencias”.

Fútbol para ciegos, nueva cita inclusiva en **Santa Marta**

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento trasormesino ha programado para despedir el mes de noviembre dos actividades enmarcadas en el proyecto ‘Santa Marta Tod@s Includ@s’ que, en esta ocasión, tendrán el fútbol como disciplina protagonista. Por un lado, los días 27, 28 y 29 de noviembre, el Centro Comercial El Tormes acoge, en horario de 16:30 a 20:30 horas, un taller práctico de fútbol para personas ciegas que se celebrará en tres sesiones.

Por otro lado, el 30 de noviembre, el Pabellón Francisco Samaniego ‘Fay’, acoge durante todo el día la XXXVI Liga Special Olympics-Plena Inclusión de Castilla y León, en la que se disputarán ocho partidos de fútbol sala que enfrentarán a 16 equipos de diferentes categorías integrados por personas con discapacidad intelectual. EÑE

CONCURSOS DE ROSCONES Y BELENES EN **CARBAJOSA**

→ El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha convocado los concursos navideños que formarán parte del programa de actividades que organizará con el objetivo de promover la creatividad y la participación ciudadana durante las próximas fiestas. Para ello, ya ha abierto el plazo de inscripción para participar en los concursos de roscones y de Belenes, en los que los vecinos podrán inscribirse hasta el próximo 11 de diciembre. En el II Concurso de Roscones se entregarán dos premios dotados con un lote de productos navideños por valor de 150€ cada uno. En el caso de los belenes deberán estar colocados en la Pista Multideporte de Carbajosa de 13 al 15 de diciembre y todos los participantes tendrán un obsequio. EÑE

Cabrerizos aprueba realizar un reajuste presupuestario de 242.000 euros

● La portavoz del PSOE, **María Cáceres**, abandona su cargo por “razones personales”

Cabrerizos—El Ayuntamiento de Cabrerizos aprobó en pleno dos modificaciones presupuestarias por valor total de 242.810 euros. Por un lado, un suplemento de 171.460 euros y por otro, una generación de créditos de 71.350 euros.

Los 171.460 euros irán destinados a inversiones nuevas asociadas a la

ampliación del cementerio, a las mancomunidades y otros gastos diversos como los festejos populares. Este punto se aprobó con los 7 votos del equipo de Gobierno y la abstención de PSOE y Vox. Por su parte, los 71.350 euros serán para inversiones asociadas al funcionamiento de los servicios prestados por el Consistorio y no requirió votación al tener el alcalde potestad para su aprobación

Otro de los puntos más importantes de la sesión plenaria fue la renuncia de la concejala del PSOE María Cáceres. La edil apuntó en su escri-

to de renuncia que “el cargo requiere tiempo y preparación y por motivos personales y laborales no puedo asumir la responsabilidad que requiere”. Su sustituto será José Ciudad. La reunión también sirvió para actualizar las tarifas de auto-taxi de cara al 2025, una actualización que supondrá un crecimiento medio ponderado de un 2,88 %.

Por otro lado, se dieron a conocer también los festivos locales para el próximo ejercicio, que serán el 22 de enero, en el que se rinden honores a San Vicente Mártir, y el 23 de junio, el tradicional día del Señor. EÑE



La sesión plenaria de Cabrerizos. EÑE